

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Septième et dixième commandements de Dieu, 129. — Renseignements sur le Jubilé, 132. — Les derniers moments de l'Archevêque d'Aix, 134. — Les princes catholiques Allemands, 135. — Angleterre, 136. — La gloire humaine, 136. — Réforme de la syntaxe française, 136. — La Vierge du Sacré-Cœur, 138. — Scapulaire du Sacré-Cœur, 139. — A propos des funérailles du Roi Humbert, 141. — Ancien sanctuaire dédié au Rédempteur, 142. — Le Sabottage, 142. — L'emprisonnement de Bresci, 143. — Le Congrès Marial de Lyon, 143. — Calendrier, 144. — Memento hebdomadaire, 144.

Septième et dixième commandements de Dieu

A toutes les époques, on a vu commettre des attentats contre la propriété; mais il était réservé à notre siècle de vouloir les justifier. Des hommes qu'on appelle socialistes, communistes, anarchistes, prétendent que nous n'avons pas le droit de posséder en propre les biens de ce monde. Tous ces hommes ne sont pas inspirés par les mêmes motifs; tous ne professent pas des principes également subversifs de la société; mais tous s'accordent à condamner la propriété. " La terre, disent-ils, n'est à personne; les fruits en sont à tout le monde. S'approprier une chose, c'est commettre un larcin au préjudice de l'espèce humaine. La propriété, c'est le vol."

Les arguments sur lesquels ils prétendent s'appuyer se réduisent aux deux suivants: la propriété est injuste dans son origine: elle est injuste dans ses conséquences. Injuste dans son origine: car elle a pour fondement une usurpation sanctionnée par le